

Le sermon de circonstance a été prononcé par M. l'abbé Isaïe Galerneau, curé de Saint-Martin de Beauce.

Assistait au chœur M. l'abbé J.-A. Feuiltault, ex-aumônier de la communauté.

Visiteur distingué. — Sa Grandeur Mgr O.-E. Mathieu, récemment nommé archevêque de Régina, est arrivé à Québec, samedi soir pour un séjour d'une quinzaine de jours dans notre ville ; il est l'hôte du Séminaire de Québec.

Sa Grandeur est accompagnée de son secrétaire particulier, M. l'abbé Z. Marois.

Départ. — M. l'abbé Antonio Huot, l'un des rédacteurs de l'*Action Catholique* et de la *Semaine Religieuse de Québec*, qui avait cru pouvoir résister à la rude température de nos hivers canadiens, est parti, mercredi, 19 janvier, pour Pass Christian, Louisiane. Il va chercher sous un ciel plus clément, le rétablissement d'une santé un peu avariée par une mauvaise grippe. Nous lui souhaitons un heureux voyage.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

ROME

Le Sacré-Collège. — Après les nouvelles créations de nouveaux cardinaux le Sacré Collège compte 4 cardinaux de l'ordre des évêques, 49 cardinaux de l'ordre des prêtres et 8 cardinaux de l'ordre des diacres. Il y a 30 cardinaux italiens et 31 cardinaux étrangers. La France a 7 chapeaux, l'Autriche 6, l'Espagne 4, l'Angleterre et l'Irlande 3, les États-Unis 3, l'Allemagne 2, le Portugal 2, la Belgique 1, la Hollande 1, le Canada 1, le Brésil 1.

Il y a 25 cardinaux de Curie (20 Italiens, 1 Français, 1 Autrichien, 1 Hollandais, 1 Anglais, 1 Espagnol) et 36 cardinaux exerçant les fonctions épiscopales.

Codification du droit canon. — On annonce de Rome que la nouvelle codification du droit ecclésiastique pourra être promulguée en 1916, si la guerre est terminée.

FRANCE

Mort de S. G. Mgr Fuzet. — On a annoncé dernièrement la mort de S. G. Mgr Fuzet, archevêque de Rouen.

Né à Laudun, dans le diocèse de Nîmes, le 9 novembre 1839, Mgr Fuzet avait été secrétaire de l'université catholique de Lille, puis curé doyen de Villeneuve-les-Avignon. Il fut élu évêque de la Réunion le 25 novembre 1887, transféré sur le siège de Beauvais le 19 janvier 1893 et sur celui de Rouen le 14 décembre 1899.